

## 令和6年度 館内設置「ご意見箱」に寄せられたご意見・ご感想（10月分）

### 【ご感想】

（個人名などを含むご感想については、公開は控えさせていただきます）

- トドかわいかったです。イルカショーのじかんに来れたので見ました。かしこくてかわいかったです。
- マリンピア大好きです！久しぶりに来館できました。みんな元気で良かったです。また来ます。ありがとうございました。
- たのしかったです。
- ペンギんかわいいかったです。
- たのしかったです。いるか、ペンギん、かめ、あかいろさかな。
- かわいかったです。
- すごくたのしかったです。
- きょう、おじいちゃんとおばあちゃんイルカショーを見ました。すきないきものは、イルカやペンギンです。
- イルカしょうのハンドウイルカとカマイルカのしんたいのうりよくがじょうずだった。
- マリンピア大好きです！久しぶりに来館できました。今日はナナちゃんが泳がず水中でじっとしているのが気になりましたが元気ですよ。ナツちゃんは大きくなりましたね。テツパパとパールママも元気そうで良かったです。また来ます。ありがとうございました。
- マリンピアニホンカイは、たのしいです。いろんなさかなや、いろんなものやいいものがいっぱいあります。まりんぴあがたのしくてつい12かいきちゃいました。
- イルカショーがすごかったです！また来たいです！

○ 7月に来て以来の来館です。40オイルカのキャンディちゃんを目当てで来ました。元気なジャンプの様子を見ることができて嬉しいです。各ショーの構成は同じでも、少しずつイルカたちの動きが毎回ちがうので、各回それぞれとてもたのしめました。ショー以外の時間もスタジアムでゆっくりとイルカたちの泳ぐ姿をながめ、とてもいやされました。カマイルカの子供たちもどんどん活やくしてかわいくてたのしいです。カマイルカたちハンドウイルカのキャンディちゃん、ランちゃん、アイちゃんがこれからも元気で長生きするよう祈ってます。あと、ピュアちゃんが亡くなってしまったのが悲しいですね。お悔やみ申し上げます。アザラシたちにもとてもいやしをいただきました。また新潟に来たら来館します。たのしい時間をありがとうございました。